



LES AMIS du VIEUX CHÂTEAUCEAUX

Jeudi 4 décembre 2025, 20h30
- Salle Chetou – Champtoceaux -

St Jacques de Compostelle
par
Philippe Julien

Le pèlerinage au tombeau de Jacques fils de Zébédée est l'un des plus importants de la chrétienté au Moyen Âge avec ceux de Jérusalem, de Rome et de Tours. En 1987, il est déclaré itinéraire culturel du Conseil de l'Europe et qui attire plus de 200 000 pèlerins chaque année. Il est considéré comme patrimoine mondial par l'UNESCO.



Philippe Julien, notre ancien buraliste, dans une démarche spirituelle, religieuse, a effectué à 2 reprises le chemin vers Santiago : au départ du Puy en Velay en 2024 par le Camino Francés, et depuis Champtoceaux même en 2025 par le Camino del Norte. Il nous propose de nous présenter 2 films d'une vingtaine de minutes chacun pour nous montrer cette épopée, au total 3200 kms en 127 jours.

Entrée libre
Faites connaître notre association, rejoignez-nous.

Soutenez notre association ; cotisation : 10€ - nous acceptons vos dons ! -

Contact : champtoceaux49.histoire@gmail.com

Nouveau site web : <https://champtoceaux-histoire.fr>